



Demandan elevar indemnizaciones por destrucción de equipaje en aviones

El diputado Luis Arturo González Cruz (PVEM) propuso reformar la Ley de Aviación Civil, a fin de elevar el monto de las indemnizaciones que los concesionarios o asignatarios deben pagar por la destrucción, pérdida o avería de equipajes de mano y/o documentado, además cubrir un 50 por ciento adicional en caso de retrasarla compensación.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-12-30/naci%C3%B3n/demandan-elevar-indemnizaciones-por-destrucci%C3%B3n-de-equipaje-en-aviones>